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Albenga, Idv: “Strade periferiche poco illuminate”
di Redazione
26 Gennaio 2011 – 11:51

Albenga.  Strade  periferiche  poco  illuminate:  a  denunciarlo  è  Gianfranco  Barbieri,
esponente  ingauno  dell’Italia  dei  Valori  che  chiede  all’amministrazione  comunale  di
intervenire, in particolare nelle frazioni.

“A seguito di  numerose richieste da parte di  cittadini  delle  frazioni  di  San Fedele e
Lusignagno denunciamo la scarsa illuminazione sulla strada provinciale che da Albenga
conduce alle frazioni di Bastia e Lusignano – si legge in una nota dell’Idv -. Durante le ore
notturne la strada appare tutt’altro che illuminata a seguito del numero insufficiente di
lampioni presenti sul territorio. Una adeguata illuminazione stradale, oltre a garantire una
migliore vivibilità, costituisce un elemento di sicurezza per i cittadini che giornalmente
percorrono tale arteria. Pertanto chiediamo al sindaco e l’assessore competente Roberto
Tomatis, consigliere comunale con delega alle frazioni di conoscere quali iniziative questa
amministrazione intende prendere a breve per risolvere un problema così delicato sotto
l’aspetto della sicurezza stradale e dell’incolumità delle persone”.
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